

BIOlav

DÉTERGENT À VAISSELLE MANUEL - ODEUR DE JASMIN

BioLav Détergent à vaisselle manuel a été spécialement formulé pour dissoudre rapidement les résidus gras et éliminer facilement les aliments collés, tout en laissant la vaisselle étincillante. C'est un détergent moussant à utiliser lors du lavage manuel de la vaisselle.

Spécifications du produit

Code du produit	Taille d'emballage	Configuration des palettes
BIOJAVA-4	4x4L	36cs / 144 unités
Dimensions de la boîte d'expédition (PO) :		
4L	H 13	L 12,5 P 12,75

Spécifications chimiques

État physique.....	Liquide
Couleur	Jaunâtre
Odeur	Jasmin
pH	7,5
Densité	1,06 à 1,068
Viscosité	Non disponible
Stabilité	Stable
Stockage	Entreposer dans le contenant original à l'abri de la lumière solaire, dans un endroit sec, frais et bien ventilé, à l'écart des substances incompatibles, de la nourriture et de la boisson.

Mode d'emploi détaillé

Mode d'emploi : Utiliser 1 ml à 4 ml par litre d'eau. Ce produit n'est pas pour usage dans le lave-vaisselle.



Renseignements importants concernant la sécurité

PROVOQUE UNE IRRITATION DES YEUX - Éviter tout contact avec les yeux.

Premiers soins : En cas d'ingestion, appeler immédiatement un centre antipoison ou un médecin. Ne pas provoquer le vomissement. En cas de contact avec les yeux, rincer avec de l'eau pendant 15 minutes.



DISHWASHING DETERGENT JASMINE SCENTED

BioLav Dishwashing Detergent has been specially formulated to quickly dissolve greasy residue and easily remove food stuck on dishes, leaving dishes sparkling clean.

Product Specifications

Product Code	Pack Size	Pallet Configuration
BIOJAVA-4	4x4L	36bx / 144 units
Shipping Case Dimensions (IN) :		
4L	H 13	W 12.5 D 12.75

Chemical Specifications

Physical State	Liquid
Color	Yellowish
Odor	Jasmine
pH	7.5
Specific Gravity	1.06 to 1.068
Viscosity	Not available
Stability	Stable
Storage	Store in the original container protected from sunlight, in a dry, cool and well-ventilated place, away from incompatible substances, food and drink.

Detailed Usage & Instructions

Directions: Use 1 ml to 4 ml of soap per litre of water. Do not use in an automatic dishwasher.



Important Safety Information

CAUSES EYE IRRITATION. Do not get in eyes.

First Aid treatment: If swallowed, call a Poison Control Centre or doctor immediately. Do not induce vomiting. If in eyes, rinse with water for 15 minutes.